



Dienstag, 12. Juni 2012: Alter Markt 12, 06108 Halle (Saale); Telefon 03 45 - 290 390 0; Di., Mi., Do., Fr., Sa., So. und an Feiertagen jeweils von 10 bis 20 Uhr

Heute vor 47/45/40/32/31/2 Jahren:

Samstag, 12. Juni 1965: Britische Königshaus gibt offiziell bekannt: **BEATLES** erhalten Orden "Member of the British Empire" (am 26. Oktober 1965).
 Montag, 12. Juni 1967: **THE TUDOR MINSTRELS** alias **GEORGE MARTIN ORCHESTRA-LP THE FAMILY WAY**
 (Filmmusik komponiert von **PAUL McCARTNEY**) in USA.
 Montag, 12. Juni 1972: **JOHN LENNON-LP SOME TIME IN NEW YORK CITY** in USA.
 Donnerstag, 12. Juni 1980: **JOHN LENNON** und Sohn **SEAN LENNON** beenden Segel-Tour auf Bermudas.
 Freitag, 12. Juni 1981: **YOKO ONO-LP SEASON OF GLASS** in England.
 Samstag, 12. Juni 2010: **PAUL McCARTNEY's** Tochter **MARY McCARTNEY** heiratet in London.

Hallo M.B.M., hallo an alle, die einen anderem BEATLES-Fanclub unterstützen!

Ich finde es gut, wenn Du in einen BEATLES-Fanclub Mitglied bist oder eine andere Einrichtung unterstützt!
 Damit trägst Du dazu bei, dass dort die Arbeit gemacht werden kann, von der Du profitierst. - Rainer (Moers)

Das "Time"-Magazin

PAUL McCARTNEY AT 70 - HE'S THERE AND EVERYWHERE

Freitag, 8. Juni 2012: BUCH **PAUL McCARTNEY AT 70**

- HE'S HERE, THERE AND EVERYWHERE. 19,90 €

Time Publication, USA. ISBN 978-1-61893-631-8

Paperback, Hochformat ca. 25,4 cm x 20,3 cm; 112 Seiten, **ca. 150 Farbfotos**; englischsprachig.

Das Cover kann auch ein etwas anderes gestaltet sein.

Presstext:

When **PAUL McCARTNEY** played Yankee Stadium in July 2011 for two sold out concerts, the 69 year old "looked as if he was having a boyish romp", said the New York Times, marveling at his 35-song performance. Age hasn't slowed down the most musician in pop music history turns 70 next June, the editors of **TIME** will publish a celebration of **PAUL McCARTNEY's** unparalleled career.

Written by James Kaplan, author of the acclaimed Sinatra biography "Frank: the Voice", **TIME's** richly illustrated book will give readers a backstage tour of the many chapters of **McCARTNEY's** life: as the precocious son of a Liverpool trumpet player, the "cute **BEATLE**" of the **FAB FOUR** years, the prolific songwriting partner of **JOHN LENNON**, the psychedelic seeker, the devoted husband of **LINDA EASTMAN**, the reborn front man of the band **WINGS**, the shrewd businessman with a net worth of hundreds of millions, and the social activist with concerns ranging from animal rights land mines.

For **McCARTNEY**, the adventures never cease. As he told **TIME** in 2005, when asked if he would still indulge audiences with oldies like **Hey Jude**: "They'll get that too, but you have to move forward as well as go back. As they say, the show must go on!"

Presstext (Übersetzung):

Als **PAUL McCARTNEY** im Juli 2011 im jeweils ausverkauften Yankee Stadium zwei Konzerte gab, "tollte der 69jährige äußerst jungenhaft herum", wie die New York Times berichtete und staunte über seine Leistung, 35 Songs zu spielen. Im Alter hat sich der frühere **BEATLE** weder verlangsamt noch sind seine Ambitionen gedämpft, so wie sich der erfolgreichste Musiker der Popmusikgeschichte gibt, der im Juni 1942 bereits 70 wird. Anlässlich dessen, gibt es von den Herausgebern von **TIME** eine Sonderausgabe, in der über **PAUL McCARTNEY's** unvergleichliche Karriere berichtet wird.

Geschrieben von James Kaplan (Autor der anerkannten Sinatra Biographie "Frank: the Voice", **TIME** umfangreich illustriertes Buch gibt Lesern einen Blick hinter den Kulissen der vielen Kapitel von **McCARTNEY's** Leben: als der frühreife Sohn eines Liverpool Trompetenspielers, der "hübsche **BEATLE**" der **FAB FOUR**, der produktive Songwriter-Partner von **JOHN LENNON**, der psychedelische Suchende, der hingebungsvolle Ehemann von **LINDA EASTMAN**, der wiedergeborene Frontmann der Band **WINGS**, den schlauen Geschäftsmann mit einem Nettowert von Hunderten von Millionen und der sozial Aktivist, der sich für Tierschutz und gegen Landminen engagiert.

Für **McCARTNEY** hören die Abenteuer nie auf. Als er von **TIME** im Jahr 2005 gefragt wurde, ob er immer für das Publikum **Hey Jude** spielen würde, sagte er: "Sie werden es bekommen, aber du musst Dich auch nach vorne entwickeln wie Du auch zurückgehen musst. Wie sie sagen, 'Die Show muss weitergehen!'"

Viele Grüße sendet Dir Rainer, Beatles Museum

Alter Markt 12, 06108 Halle (Saale)

Wir sind erreichbar / You can reach us:

per Telefon: **03 45 - 290 390 0** : Di., Mi., Do., Fr., Sa., So. und an Feiertagen jeweils von 10 bis 20 Uhr

per Email: BeatlesMuseum@t-online.de / per Internet: www.BeatlesMuseum.net

persönlich/per visit: im Beatles Museum, Alter Markt 12, 06108 Halle (Saale)

Angebote freibleibend und so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten. / Die InfoMails können formlos per Email oder Telefon abbestellt werden.

